

観光連盟だより

2024
10・11
月号

「壱岐島Premium往復乗船券（商品券付）」の販売がスタートしました！

JR西日本・九州郵船とが連携し、博多港～壱岐島間の往復乗船券と壱岐島内加盟店でご利用いただける壱岐島満喫商品券がついた「壱岐島Premium往復乗船券(商品券付)」が、11月1日より観光周遊アプリ「tabiwa」で発売開始となりました。

詳細については、「壱岐観光ナビ」内に特集ページを作成しておりますので、そちらをご確認ください。

商品券は島内での宿泊費、お食事やお土産・交通に使用でき、お得に壱岐へご来島いただけますので、お客様への周知にご協力をお願いいたします。

対象事業者様の換金手続きは当連盟窓口にて受け付けております。

壱岐市 × 九州郵船 × JR西日本 共同企画

博多港から約1時間
壱岐島へ
新幹線と船でいきましょう!

さらに! P
新幹線「船」ポイント
バックキャンペーン
同時開催中!

博多港～壱岐島への往復乗船券と壱岐島内で使える商品券がセット

2024年11月8日～12月27日 <small>2024年12月28日(日)～2025年1月2日(木)まで</small>	おとな10,630円(壱岐島内で使える商品券3,000円付)
2025年1月6日～2月28日 <small>2025年2月27日(木)～2025年3月2日(日)まで</small>	おとな12,430円(壱岐島内で使える商品券3,000円付)

※各乗船日の乗船時刻は別添付の乗船時刻表を参照してください。この乗船時刻表はあくまで参考です。詳しくは各船会社のホームページをご覧ください。

壱岐島 博多港 博多駅

新幹線 約20分
バス/タクシー 約20分
高速船 45分(乗船)

「新登場」で発売
「壱岐島Premium往復乗船券」

詳しくは [壱岐島Premium往復乗船券](#) を検索



長崎 大緑日「長崎の魅力発見!」ブース

10月7日～9日の3日間、長崎くんちの期間に合わせた観光物産イベント『長崎大緑日「長崎の魅力発見!ブース」』が県庁舎跡地で開催されました。各市町から28店舗が出店し、壱岐市からは5店舗が出店しました。

初日はあいにくの雨でしたが、2日目以降は非常に盛況で、壱岐産品を多くの方にお買い求めいただきました。また、県内有数の一大イベントということもあり、関西をはじめ県外からの来場者もあり、多方面に向けて観光PRを行うよい機会となりました。



さくらの会 花植えとおもてなし (壱岐ウルトラマラソン)

10月16日、壱岐ウルトラマラソン開催に伴い郷ノ浦港周辺の花を植え、港の景観を整えました。また前夜祭では、ボランティアとして配膳や誘導を担当し、大会に参加される方々をおもてなしすることができました。本会では、壱岐の観光活動の助力に一層努めるとともに、新規会員を募集しております。詳しくは当連盟までご連絡ください。



五感で楽しむ! うきは祭り2024

11月3日～4日の2日間、うきは市総合体育館にて「五感で楽しむ!うきは祭り2024」に

壱岐市から3店舗が出店しました。本イベントは5年ぶりの開催で、うきは市の地元企業や関係自治体など、約100のブースが出店しました。壱岐市とうきは市は、毎年夏休みに体験交流事業を実施しており、今回関係自治体として出店のご案内をいただきました。

2日間で約1万8千名の来場を記録し、一部商品は完売するほど多くの方にお買い求めいただきました。また、ステージイベントには人面石くんも参加し、観光PRも大々的に行うことができました。

観光連盟だより10・11月号

壱岐島うまいものフェアin道の駅くるめ

11月30日～12月1日の2日間、道の駅くるめイベント広場にて「壱岐島うまいものフェア」を開催しました。壱岐市からは7店舗が出店し特産品の販売・体験、ガラポン抽選、人面石くんなどによる壱岐のPRを行いました。

秋季は3つのイベントに出店し、壱岐の食や観光に関心を寄せられている方と触れ合う機会を多数いただきました。今後とも観光物産イベントを展開し、壱岐産品の普及・観光誘致へと繋げて参ります。



長崎県観光情報説明会・商談会

11月28日、旅行会社16社28名・県内観光事業者15市町・42名の方にご参加いただき、壱岐市で8年ぶりに長崎県観光情報説明会が開催されました。

島内からも10社の観光施設様にご参加いただき、壱岐市の観光情報や施設のPRなどを行い、送客を依頼しました。

ご来島いただいた旅行会社に対しては、壱岐市東京事務所とも連携し、アフターフォローを行い誘客促進に繋げて参ります。



長崎県観光説明会-商談会in韓国ソウル市

10月28日、韓国ソウル市内にて長崎県観光説明会・商談会に参加いたしました。韓国の旅行会社は、対馬の知名度は高いものの、壱岐については低く、地図を用いて説明することで理解してもらえる場面が見受けられました。

韓国からの旅行者については、自然の景観を楽しむ傾向があり、宿泊施設の和室・洋室にはあまりこだわらない印象ですが、昼食場所に関しては椅子とテーブルを備えた施設を好む傾向がありました。また、テーマに沿ったツアー（聖地巡礼・施設研修）にも関心を示すことがあり、観光内容に深みを求めるニーズも感じられました。

さらに、今回商談を行った旅行会社はパッケージ・団体旅行の取り扱いが多く、団体向けのプラン作成や調整が求められることがわかりました。壱岐の旅行需要に応えるためのインバウンド受入体制の改善に活かして参ります。



全国離島の祭典「アイランダー2024」

11月16日～17日の2日間、「アイランダー」に参加しました。「アイランダー」は、日本離島センターが主催しており、島で生活する人、島を愛する人、島の発展を応援する人が集まる相互交流イベントで、毎年東京の池袋サンシャインシティで開催されています。今年で32回目、イベントとしての知名度も高く、日本全国170以上の離島が参加し、2日間で約1万人の方が来場しました。

壱岐市ブースは物産・移住・定住情報・観光情報を発信しました。壱岐焼酎や海産加工品をはじめとする物産商品もほとんど売り切れてしまうほどの大繁盛！来場者プレゼントとして地域おこし協力隊が用意したシーグラスは、海の宝石として子どもから大人にまで大人気でした。また、ほかの地域の離島の方々と交流して、観光や移住促進のヒントを得ることもできました。

お知らせ

■この観光連盟だよりをFAXで受信された会員の皆様へ■

FAXからメール配信へ変更することが可能です。

ご希望される方は、右記QRコードより

お申し込みをお願いいたします。

壱岐観光ナビに遷移します

URL: <https://www.ikikankou.com/form/application/kankourenmeidayori>



一般社団法人

壱岐市観光連盟

[所在地] 長崎県壱岐市郷ノ浦町本村触620-1

[メール] ikikoku@poppy.ocn.ne.jp

[サイト] <https://www.ikikankou.com>

